
Cosa mi ha colpito dell’intervento dei ragazzi di 

Nuovi Orizzonti… Carlotta 

 
Le loro storie mi hanno incuriosita perché io ho sempre 

pensato che non si potesse essere in grado di uscire dai 

disturbi correlati all’abuso di sostanze e fumi. 

Ma dopo le storie che sono state raccontate dai ragazzi ex 

Tossici, ho capito che se ci si mette d’impegno si riesce ad 

uscire da questo periodo buio e distruttivo.  

Tutte le storie mi hanno colpito molto. Loro hanno sprecato 

parte della loro vita rifugiandosi nella tossicodipendenza 

pensando che le droghe potessero alleviare i loro problemi 

creandone invece ulteriori. 

A me ha fatto molto piacere ascoltare le loro storie e spero 

che riescano a recuperare il tempo che hanno perso perché 

sono ancora giovani, grazie all’aiuto della comunità Nuovi 

Orizzonti. 


